
　　　　　段
だん

はいいから

ソニーがほしい。そう

いう時
じ だ い

代があった。そうい

う時
じ だ い

代に戻
もど

しましょうよ？

それができなくなっているのは

なぜかというと、ソニーがソニーで

なくなってるからです。変
へん

な人
ひとたち

達（ユ

ダヤ人
じん

）が入
はい

ってきてソニーから

研
けんきゅうかいはつ

究開発の力
ちから

をそいだ。その結
け っ か

果と

してソニーが作るものは結
けっこう

構壊
こわ

れや

すくってなんか信
しんよう

用できなくなって

る。これは本
ほんとう

当に悲
かな

しい。

車
くるま

だって同
おな

じ。なんで日
にっさん

産がフラン

ス人
じん

のものになっちゃうわけ？あれ

おかしいよ、わざと売
う

ったとしか

　「消
しょうひぜい

費税は絶
ぜ っ た い あ

対上げません」とマニュフェストに書いて始まっ

た民主党も今は「消
しょうひぜい

費税あげることに賛
さんどう

同しない奴
やつ

はクビだ」

と言ってる。それを国民もおかしいなと思ってる。

テレビや新
しんぶん

聞は消
しょうひぜい

費税に反対する小
おざわいちろう

沢一郎さんを「悪
わる

い悪
わる

い」っ

て言うけど、よーく考
かんが

えてみたら「小
お ざ わ

沢さんの言
い

う通
とお

りじゃ

ないか？」と。消
しょういぜい

費税あげないって約
やくそく

束して、それを破
やぶ

ろう

としているのは野
の だ

田の方
ほう

じゃないか？と。なんで小沢さんの

言ってることにテレビやメディアが賛
さんどう

同を示
しめ

さないのか？もし

かしたら新
しんぶん

聞やテレビってのは特
とくてい

定の勢
せいりょく

力の支
し は い か

配下にあって、

国
こくみん

民をだますための報
ほうどう

道をしているんじゃないか？と、少しず

つわかってきた。（2012　苫小牧講演１－８）

も
し
か
し

た

ら
、

新し
ん
ぶ
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や
テ
レ
ビ
っ
て

国こ
く
み
ん民

を
だ
ま
す
為た

め

の

報ほ
う
ど
う道

を
し
て
い
る
ん

じ
ゃ
な
い
か
な
？
と
、

み
ん
な
少す

こ

し
ず
つ

わ
か
っ
て
き
た

さらに詳
くわ

しくは

こちら↓

動
画
↑

ブ
ロ
グ
↑

消し
ょ
う
ひ
ぜ
い

費
税
を
上あ

げ
る
と

税ぜ
い
し
ゅ
う

収
は
減へ

る
ん
で
す

スマホで

動
ど う が

画を見
み

よう↓

　　　　費
ひ ぜ い

税を上げると、今までの消
しょうひぜい

費税３％にした時

と５％にした時の２回
かい

とも、日
に ほ ん じ ん

本人は消
し ょ う ひ い よ く

費意欲を失
うしな

って

物
もの

を買わなくなりました。結
け っ か

果として税
ぜいしゅう

収が激
げきげん

減しまし

た。消
しょうひぜい

費税をあげたおかげで税
ぜいしゅう

収が減
へ

ったんです。とい

うことは「お金が足
た

りないから消
しょうひぜい

費税を上げる」という

のは本
ほんまつてんとう

末転倒であって、待
ま

っているのは「税
ぜいきん

金が足りな

くなる」ということ。だからやるべきじゃないんです。今、

小
お ざ わ い ち ろ う

沢一郎さんが一
いっしょうけんめい

生懸命、消
しょうひぜいぞうぜい

費税増税を止
と

めようとして

いるのは彼が正
ただ

しい判
はんだん

断をしているからなんです。

（2012　南相馬講演７－９）

消
し ょ う

値
ね

ＱＲコードで

動
ど う が

画が見
み

れます

→

　みんな誰
だれ

も「戦
せんそう

争」だとか「憲
けんぽうかいせい

法改正」とか興
きょうみ

味ないよ。

「経
けいざい

済」だよ！自分の生
せいかつ

活がいかに良くなるか？それ以
い が い

外な

んの興
きょうみ

味があるんだよ？それなのになんだか知らんけど、　

この間
あいだ

の選
せんきょ

挙で当
とうせん

選したのは「憲
けんぽう

法を変
か

えて、軍
ぐんたい

隊をも　

てるようにしよう。そして原
げんぱつ

発を存
そんぞく

続させよう」という　

連
れんちゅう

中がたくさん当
とうせん

選している。おかしい、当
とうせん

選してるんじゃ

ない！全
ぜ ん ぶ

部インチキだ！（2013　鎌倉講演３－８）

自じ

ぶ

ん分
の
生せ

い
か
つ活

が
い
か
に

良よ

く
な
る
か
？
そ
れ

以い

が

い外
な
ん
の
興き

ょ
う
み味

が

あ
る
ん
だ
よ
？

み
ん
な
誰だ

れ

も
「

戦せ
ん
そ
う争

」

だ
と
か
「

憲け
ん
ぽ
う
か
い
せ
い

法
改
正
」

と
か
興き

ょ
う
み味

な
い
よ
！

日に

ほ

ん本
の
大お

お
て
き
ぎ
ょ
う

手
企
業
の

5
割わ

り

以い
じ
ょ
う上

が
外が

い

し資
。

外が

い

し資
っ
て
い
う
の
は
裏う

ら

で

結け
っ
き
ょ
く

局
、
全ぜ

ん

ぶ部
ユ
ダ
ヤ
人じ

ん

。

思
おも

えない。日
にっさん

産の経
けいえい

営がそこ

まで追
お

い詰
つ

められていたわけ

ではないと思
おも

う。当
と う じ

時の日
にっさん

産

のトップが自
じ ぶ ん

分の会
かいしゃ

社をユダ

ヤ権
けんりょく

力に売
う

り渡
わた

したんだと思

う。今
いま

は日
にっさん

産の役
やくいんかい

員会はぜん

ぶ英
え い ご

語で行
おこな

われるそうです。

そうなるとロクな車
くるま

できない

はずですね？日
に ほ ん ご

本語の繊
せんさい

細な

受
う

け答
こた

え、細
こま

かい部
ぶ ぶ ん

分の話
はなし

は

できないはずです、英
え い ご

語では。

それをしかも、白
はくじん

人のトップ

だけが決
き

めているとしたらロ

クなもんできるわけない。だ

から僕
ぼく

は日
にっさん

産の車
くるま

は買
か

いませ

ん。（2012 苫小牧講演）


